
SHOP NOW
*Some conditions apply. Offer valid from  January 1st at 12:00 AM EST to December 31st, 2025 at 11:59 PM EST (the “Offer Period”). Offer is available at authorized Canadian Dacor resellers. 
Products may be sold separately at regular prices. This offer may be cancelled or amended. Save 15% off the retail price of any Eligible Dacor Cooking Product during the Offer Period. 
While quantities last. No rainchecks. Availability and selection may vary. If you return any of the Eligible Dacor Cooking Product(s) purchased on the qualifying invoice in accordance with 
our terms and conditions of sale, you will no longer be entitled to the discount. Cannot be combined with any other offer or promotion, unless specifically agreed to by Dacor in the care of 
Samsung Electronics Canada Inc. Open to Canadian Residents only. © 2024 Dacor, Inc. Dacor is a trademark of Samsung Electronics America Inc., used with permission. Dacor is operated 
in Canada by Samsung Electronics Canada Inc. who is an authorized distributor of Dacor products within Canada.

Purchase $10,000 
Get 10% OFF

Purchase $15,000 
Get 15% OFF

Purchase $20,000 
Get 20% OFF

January 1st - December 31st, 2025



MAGASINER 
MAINTENANT

* Certaines conditions s’appliquent. Offre valable du 1er janvier 2025 au 31 décembre 2025. Dépensez 10 000 $ ou plus et obtenez 10% de réduction sur le prix total de votre 
achat, dépensez 15 000 $ ou plus, et obtenez 15% de réduction sur le prix total de votre prix d’achat ou dépensez 20 000 $ ou plus et obtenez 20% de réduction sur le prix total 
de votre achat. Les économies sont basées sur le PDSF du (s) produit (s) acheté (s) et s’appliquent au prix total de la facture avant impôt. Les produits doivent figurer sur la même 
facture pour pouvoir bénéficier de la réduction. Cette offre s’applique à toutes les combinaisons de produits Dacor suivantes disponibles au Canada: appareils de chauffage intégrés, 
poêles et tables de cuisine professionnels, lave-vaisselle, cagoules, fours à double paroi, fours à double paroi combinés, réfrigérateurs autonomes, fours muraux simples, surfaces 
de cuisson, réchauffement de la vaisselle. tiroir, caves à vin intégrées, distributeurs de vin, micro-ondes et accessoires Dacor. Jusqu’à ce que les stocks soient épuisés. Pas de 
réclamation de garantie. L’offre n’a aucune valeur marchande. Si vous retournez un ou plusieurs produits sur la facture admissible et que la facture totale ne remplit plus les conditions 
susmentionnées, vous n’aurez plus droit à la réduction. En fonction des autres produits sur votre facture, le montant total de votre remboursement peut être ajusté pour refléter la 
valeur de détail actuelle de tout produit que vous choisissez de conserver. Elle ne peut être associée à aucune autre offre ou promotion, sauf si Dacor a expressément consenti, sous 
la responsabilité de Samsung Electronics Canada Inc. L’offre est disponible auprès des revendeurs canadiens agréés de Dacor. Les produits peuvent être vendus séparément aux prix 
courants. Cette offre peut être annulée ou modifiée à tout moment sans préavis. Consultez un partenaire commercial ou visitez dacor.com/promotion pour plus de détails.

Achetez pour 10 000 $ 
Obtenez 10 % de RABAIS

Achetez pour 15 000 $ 
Obtenez 15 % de RABAIS

Achetez pour 20 000 $ 
Obtenez 20 % de RABAIS

 Du 1er janvier 2025 au 
31 décembre 2025
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